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香港文匯報訊 為期17日的巴黎奧運已經完滿結束，而HOY TV一班
表現出色的主持及評述亦聚首一堂，見證奧運會閉幕，有線寬頻行政總裁
兼執行董事杜之克以及體育總監蔡富華都有到場探班支持。
回顧整個巴黎奧運的工作，一眾星級評述及主持都表現不捨，當中李麗
珊笑言學識一樣事情：「經過今次奧運，我學到好多知識，亦都學識捱
夜。完咗奧運之後，我就希望搵多啲時間陪下個女，同埋要睇佢比賽
呀！」
剛剛完成巴黎賽事返港，世界排名升上第20位的劍擊運動員何瑋桁，
亦有現身和大師兄張小倫敘舊。何瑋桁表示由巴黎返港之後，一直處於放
假狀態，所以非常輕鬆：「今次個感覺好特
別，因為首次以參賽者身份去奧運，睇
嘅角度都唔同咗，比起往日更加投
入。」談到大家除了欣賞他們的
球技之外，亦非常留意兩位型男
的外表與打扮，尤其是何瑋桁銀
色dreadlocks的髮型：「其實我
咁多年來，比賽都轉過好多唔同
嘅髮型，而呢個髮型喺呢幾年打
比賽都攞過冠軍，咁難得可以出
戰奧運咁就keep住呢個髮型，可以
更加好運！ 我諗呢個Look都會暫時
keep住多一段時間！」而張小倫曾說過不
抗拒參與有關劍擊嘅拍攝工作，何瑋桁都表示
有興趣，但暫時都是以劍擊比賽為主。

李麗珊巴奧學識捱夜
何瑋桁有意拍劍擊片

加盟HOY TV《一線搜查》
利穎怡想被李尚正奚落

香港文匯報訊（記者 倪夢璟 上海報
道）第27部《名偵探柯南》劇場版《名
偵探柯南：百萬美元的五稜星》將於16
日正式在內地上映。此次劇場版中，柯
南、服部平次以及怪盜基德同時集聚，
攜手解決難題，服部平次與青梅竹馬遠
山和葉的告白也成為看點。而在正式上
映前的首映活動中，內地2,500名影迷還
齊聚影院為影片上映送上祝福，見證偵
探與怪盜的精彩一戰，電影配音演員山
口勝平與堀川亮還與觀眾連線互動透露
影片製作趣事，該片的主題曲《相思相
愛》則由日本歌手aiko獻唱。

《名偵探柯南：百萬美元的五稜星》
由永岡智佳執導，中國電影集團公司進
口，中國電影股份有限公司發行、譯
製。該片分別以柯南、服部平次以及怪
盜基德三人視角展開，相較於其他劇場
版，怪盜基德此次戲份頗重，其配音演
員山口勝平調侃，每個奧運年基德就會
在劇場版登場，為服部平次配音的堀川
亮則期待後續劇場版劇情中服部平次能
夠到上海來一場摩托車飛越高樓的動作
戲份。值得注意的是，劇中基德與柯南
（工藤新一）的關係亦將揭曉，成為影
片的重要彩蛋之一。

《柯南》新劇場版 16日內地上映
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◆◆何瑋桁何瑋桁（（右右））和大和大
師兄張小倫敘舊師兄張小倫敘舊。。

◆◆HOY TVHOY TV一班主持及評述難捨巴奧閉幕一班主持及評述難捨巴奧閉幕。。

香港文匯報訊 利穎怡早前離開舊東
家，最新動向是加盟HOY TV的《一線
搜查》，問到為何決定離巢，她笑說：
「趁年老色衰前出去試試，離開資訊節
目兩年，之後單純拍劇，現在想試試
看出來會不會有多些可能性。」
利穎怡這天首次到《一線搜查》廠
錄影，《一線搜查》主持們不時晒美
腿，利穎怡也說：「以前穿得隨便，
下身穿運動褲，但這裏不行，要站
着，一定要全副武裝出鏡。（期待跟
林希靈與黃愷怡拍檔？）當然期待，
還沒碰上，但在外有見面。」
問到利穎怡還想做什麼節目，她就
說：「接下來會拍電影和約100集的短

劇，都要北上。有看HOY TV的《深圳地圖》，發覺原來這麼多美食，
想跟節目去試食。也看了李尚正和孫慧雪主持的《香港奇則3 》，留意
阿正的方式跟自己以往拍檔的主持方式差不多，我都是做下把，所以想
與他合作被他奚落一下。」

香港文匯報訊 歌手漢陽繼之前與朋友合資開餐廳
後，籌備半年多再下一城，與飲食界好友合作，推
出全新的榴槤系列產品，經過半年的精心籌備，日
前於銅鑼灣街市正式開業，一向在圈中人緣甚廣的
漢陽更獲得一班藝人好友到場祝賀，包括范振鋒、
譚嘉荃、陳蕊蕊、文恩澄、梁凱榳、林鉫徫、小婷
（Tiffany）、陳思圻、方紹聰等。
據悉這次推出的榴槤月餅曾獲得肥媽的高度評

價。漢陽更表示未來
他們會持續推出更多
創新產品。一眾到場
嘉賓即場試食樹上熟
的新鮮榴蓮，大讚好
好味！停不了口……
笑言跟住漢陽一定有
啖好食，齊心祝賀老
闆們生意興隆，財源
滾滾。

為了讓自己有適當的休息，每一站完成後，
華仔都會小休數天，他面對精力充沛的fans

也不得不說：「他們的歡呼、吶喊聲比我還要
強！超棒！」雖然超過5年沒有舉行演唱會，但
華仔的體能一點也不賴。提到今次演出的感受，
他每一站都捨不得地說：「開心的時間真的過得
好快，36場演唱會已經唱了超過一半，接下來還
有更多跟fans、觀眾在場館開心的時刻。觀眾的
熱情對我來說是正能量，每日都鞭策自己keep
going！」
難得一次過在不同地方跟 fans在演唱會中見
面，華仔珍惜地說：「大家能夠有這些機會相
聚，特別珍惜。明白到fans對自己的愛惜，大家
應該用享受的心情去睇演唱會 ，乖乖地坐在自
己座位上舉起雙手舞動一下，那就最好了，順便
當做運動。」

粉絲炮製《愛華1萬年》MV
轉瞬間華仔已經先後到5個城市演出，每個城

市的fans都好熱情，剛剛完成的成都站，fans不
但四處應援，在顯眼的地方都能見到應援的橫額
擺設，還有最大的一份禮物就是一班 fans唱、
作、導炮製了一首《愛華1萬年》的MV，很有
心思。問到可覺得 fans很有才華？他也感到欣
慰：「他們不止有才華，還很『愛華』，每一次
聽到他們在場內不停說『劉德華，我愛你！劉德
華，我愛你！』，我真的享受『他們』的聲音，
時時刻刻都被他們的舉止感動，fans所給我的，
是一份福氣。我相信即使我 70歲、80歲在台
上，仍然那麼愛我，所以……我也愛你們
（fans)。」而緊接成都站的還有重慶、杭州、深
圳站等14場，繼續跟大家「唱」所欲為。

眾星齊賀漢陽賣榴槤
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◆◆張紋嘉笑言一見到演張紋嘉笑言一見到演
員陣容已經很緊張員陣容已經很緊張。。

香港文匯報訊（記者 阿祖）

劉德華36場《今天 is the day

巡迴演唱會2024》內地站，由

7 月上海站啟程至前日成都

站，華仔夾着汗水和歡呼聲

下，已順利完成了22場演出，

多得fans的正能量，讓他體能

充沛，笑言相信70歲仍可站在

台上跟大家見面。

內地巡唱完成內地巡唱完成2222場體能充沛場體能充沛

劉德華劉德華
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◆華仔獲大批粉絲應援。
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◆◆華仔希望與粉絲華仔希望與粉絲「「唱唱」」所欲為所欲為。。

約約定定7700歲再戰歲再戰

◀ 漢陽與一班好友齊
切燒豬，賀新店開
張。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）張紋
嘉、盧鎮業（小野）及吳冰到西九戲曲中
心出席港台電視《獅子山下 我們的故事》
節目巡禮，活動更由香港首位AI天氣報道
員Aida擔任打頭陣司儀，並與廣播處處長
張國財互動，來個Give me five。張紋嘉稱
與男友林子傑冇計劃生B，有共識唔想搞大
龍鳳。
港台去年開始把人工智能技術融入節目

製作當中，廣播處處長張國財表示，傳媒
產業需要與時俱進，科技對電視業的發展十分重要。節目方
面，會有自家本土製作的《香港故事——老店情未了．貳》及
《香港故事—— 師傳來了2》，希望透過節目說好香港故事。
此外，港台又會轉播《演藝盛薈：八和會館》，以粵劇形式

描述八和會館在香港成立的經過；《一舞一世界》、《共融迎
殘奧》訴說傷殘運動員與同行者的故事，以及8月28日至9月8
日推出的《巴黎殘奧直擊》、《巴黎殘奧速遞》等，當然不少
得旗艦劇集《獅子山下》，今次會請來六位新晉導演執導《獅
子山下2024》。

讚區嘉雯氣場勁
有份演出《獅子山下2024》其中一個單元的張紋嘉，表示劇

中飾演空中小姐，區嘉雯及羅家英則飾演其父母，講述家英哥
中風，原本是媽媽照顧他，但因身體不適，改由她去照顧。張紋
嘉指現實中沒經歷過照顧長期病患者，所以要用很多想像力去代

入，是一個「好有血肉」的角色。她又笑言一
見到演員陣容已經很緊張，尤其是她與媽媽區
嘉雯會有較多對手戲，圍讀時已感受到對方的
氣場。
入行多年，張紋嘉表示今次首次着空姐服，
以前多是做啦啦隊，不過之後有兩套劇集
都是飾演老婆。問到現實中她又何時做老
婆？張紋嘉稱不知道，說：「唔知呀，你
問Ronald（林子傑），我哋都冇計劃生
小朋友，𠵱 家同居感覺分別唔大，不過
我哋有共識唔想搞大龍鳳。」

小野同吳煒倫合作感壓力
另外，小野與吳冰演出的單元會由
《毒舌大狀》導演吳煒倫執導，吳冰在
劇內是一個很熱血的咖啡店老闆，之後
得到過氣風光樓面小野幫忙搞咖啡店生
意，但兩人不會有感情線。兩人首次同
億萬導演吳煒倫合作，小野直言會有點

壓力。問到會否叫導演下次開戲時預埋他？
小野笑說：「應該心照啦，不過都希望合
作，應該好玩嘅。」


